

**Antrag der Fraktion CDU/FDP**

öffentlich

Datum

09.08.2019

Nummer

A0170/19

Absender

**Fraktion CDU/FDP**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates  
Herr Hoffmann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

22.08.2019

Kurztitel

Grundschule für Ostelbien

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den zu projektierten Grundschulstandort am Heumarkt aufgrund der Realisierungsprobleme nicht weiter zu verfolgen. Die Kleingärten am Zuckerbusch sollen als wichtige Einrichtung im Umfeld erhalten bleiben.

Das umgehende und ohne Probleme realisierbare Investitionsvorhaben Grundschulstandort „Am Brellin/Struverstraße“ soll umgehend begonnen und realisiert werden.

**Begründung:**

In der Stellungnahme S0128/19 zum Grundschulneubau hatte der zuständige Beigeordnete bereits darauf hingewiesen, dass eine schnelle Umsetzung für einen neuen Grundschulneubau, der Standort „Am Brellin/Struvestraße“ geeignet ist.

Das Land Sachsen-Anhalt hatte im Juni 2019 mitgeteilt, das Gebäude und das Grundstück des Verfassungsschutzes Heumarkt – nicht zu verkaufen.

Auf dem Gelände „Am Brellin/Struvestraße“ gibt es bereits einen B-Plan. Dadurch kann an dem Standort schnell begonnen werden. So könnte, die Schule 2023 spätestens in Betrieb gehen.

Um schnellstmöglich eine Entlastung für die Schulen in Ostelbien und eine bestmögliche Bildungslandschaft für Eltern, Schülerinnen und Schüler zu bekommen, ist der Standort „Am Brellin/Struvestraße“ die beste und einzig zügig realisierbare Möglichkeit.

Es ist sehr erfreulich, dass Ostelbien wächst. Deshalb sollten schnellstmöglich Infrastrukturen geschaffen werden, um den Kindern ein gutes Umfeld zu geben.

Neben den genannten Standort befindet sich bereits ein Sportplatz und es besteht eine sehr gute ÖPNV-Anbindung.

Manuel Rupsch  
Stadtrat Fraktion CDU/FDP